

16/16

LA VI REUNION GENERAL DE COMISIONES OBRERAS, a la que han asistido delegados de Córdoba, Granada, Sevilla, Rio Tinto, Zaragoza, Tarrasa, Manresa, Lérida, Tarragona, Bajo Llobregat, Badalona, Barcelona, Blanes, Sabadell, Puerto Llanos, Valladolid, Salamanca, León, Extremadura, Vigo, Ferrol, Valencia, La Unión, Pamplona, Gijón, Mieres, Madrid, Guipúzcoa, Vizcaya, y delegaciones de la emigración, del Movimiento de la Banca de Madrid, del Movimiento estudiantil, de las Comisiones Campesinas y del Movimiento Democrática de Mujeres, ha examinado la situación política del país, centrando su atención sobre los siguientes temas:

- El camino hacia la Huelga General.
- La necesidad de una acción general de todo el país pro amnistía y contra la represión.
- La utilización de las plataformas legales, elecciones sindicales y contra la Ley Sindical.

Resoluciones y acuerdos que con la necesaria amplitud serán hecho públicos en breve.

En vista de la gravedad e importancia de los acontecimientos de Granada, la Reunión en pleno acuerda dirigir a los trabajadores y al pueblo el siguiente manifiesto:

A LOS TRABAJADORES. A TODO EL PUEBLO.

Tres compañeros nuestros, obreros de la construcción, han sido asesinados en Granada por las balas de las fuerzas represivas. Cuando unos 3.000 trabajadores se hallaban concentrados pacíficamente ante el Sindicato para informarse y pressionar sobre el Convenio Colectivo, las fuerzas represivas recibieron la orden de disparar sobre ellos. Esa es la respuesta que da el Gobierno a los trabajadores que exigimos lo que ganamos con nuestros esfuerzos, que pedimos poder vivir dignamente y que queremos hacer valer nuestros derechos: ordenan que se nos controlen!

Este crimen es una repetición ampliada del cometido en Frondio contra otros manifestantes pacíficos. Una vez más, la sangre de los trabajadores ha sido vertida por las autoridades del régimen y en presencia de los jerarcas del Sindicato Vertical, sus cómplices. Pero la respuesta inmediata dada por los trabajadores y el pueblo de todos los puntos del país está exigiendo ya gravísimas responsabilidades.

ESTOS SON LOS RESPONSABLES

- Los grandes capitalistas, que decididos en su egoísmo a no ceder el más mínimo de sus privilegios, sólo saben recurrir al despido, al cierre y al uso de la fuerza.
- El Sindicato Vertical, que nos afaga sus locales a los trabajadores, nos expulsa de los mismos y pide a la fuerza represiva que este ultimátum a palos o a tiros.
- El Régimen entero. Un régimen de ladrones y delincuentes cuyos ministros están hundidos hasta el cuello en la gran estafa de MATESA. Un régimen que durante 30 años ha llenado las cárceles de los trabajadores que luchamos por nuestros derechos y que se niegan desesperadamente a dar la AMNISTIA que exige todo el país.

- La falta total de libertades en que vivimos: la falta de los derechos de reunión, expresión y asociación, la privación de los pueblos de Cataluña, Euzkadi y Galicia de sus derechos nacionales, la falta de un SINDICATO OBRERO Y DEMOCRÁTICO y la falta del derecho de huelga. ES CULPABLE LA DICTADURA DE FRANCO QUE APLASTA A TODO EL PUEBLO Y CON LA QUE PODEMOS Y DEBEMOS ACABAR CUANTO ANTES.

La prona, obedeciendo servilmente las órdenes que le da el Gobierno nos acusa de violencia, cuando la única violencia es una situación de la que LOS TRABAJADORES ESTAMOS HARTOS: la de los salarios y jornales miserables, la falta de vivienda y de escuelas para nuestros hijos, los despidos arbitrarios y la VIOLENCIA FÍSICA que en todo momento se ejerce sobre nosotros cuando exigimos nuestros derechos.

El asesinato que acaba de cometerse es una prueba de miedo. Miedo a las grandes y crecientes acciones que los trabajadores estamos llevando a cabo en estos momentos por todo el país (en la construcción, en los transportes, en la minería, etc.) y que, como nuestro mejor homenaje a nuestros hermanos caídos en la lucha, ANTONIO CRISTOBAL IBÁÑEZ, MANUEL SÁNCHEZ MESA, y ANTONIO HUERTA REMIGIO, estamos decididos a continuar.

Los paros, minutos de silencio, manifestaciones, los brazaletes negros llevados por los trabajadores, etc., en Madrid, Sevilla, Lérida, Asturias, Valladolid, Córdoba, Ferrol, Valencia, Zaragoza, Terrasa y otros puntos, demuestran la capacidad de respuesta y solidaridad de los trabajadores de todo el país que nos señala el camino a seguir.

LA REUNION GENERAL DE LAS COMISIONES OBRERAS LLAMA A TODOS LOS TRABAJADORES Y A TODO EL PUEBLO A PROSEGUIR ESTA ACCIÓN COMO PUNTO DE PARTIDA PARA UN JIGANTESCO ESFUERZO DE ORGANIZACIÓN Y MOVILIZACIÓN HACIA UNA ACCIÓN GENERAL CONTRA LA REPRESIÓN Y POR LA AMnistía.

ABAJO LA FUERZA DE REPRESIÓN! POR LA AMnistía! ABAJO LA DICTADURA!

agosto 1970

LAS COMISIONES OBRERAS DE SEVILLA